
2024 年 5 月古都学区電子町内会役員会議事録  

 

 

1. コミュニティハウス、インターネット回線の高速化についての提案について 

⚫ 2/11 コミュニティ協議会総会で新しい Wi-fi の設置が承認された 

⚫ 費用については引続きコミュニティ協議会と話し合いを行う 

⚫ 5/16 に設置工事が行われ、６月には快適になる予定 

⚫ コミュニティ Wi-Fi を使って、電子町内会が旭東公民会主催「夏休みフリー塾」

を行いたい←早めに申請要 

 

2. 連合町内会の各町内への連絡ツールについて 

⚫ 連合町内会から各町内会に連絡ができるように作成 

⚫ 主に連合町内会長から各町内会への連絡 

⚫ 現在、各町内会６割の役員が加入済 

 

3. 電子町内会 R６年度、新役員について 

⚫ IT や電子町内会に興味がある人に、声掛けをしていく 

 

4. その他 

⚫ 電町 R6 年度予算で購入したいものについて 

⚫ 次回の電子町内会利活用コンテストで受賞をめざそう 

 

以上のことについて、話し合いました。 

 

次回の役員会は、ただ今調整中です。 

令和 6 年度 古都学区電子町内会役員会議事録 ２０２4 年 5 月 

実施日 2024 年 5 月 12 日（日）9:30～10:00 Line によるオンライン会議 


